

Zum Zweiten nach Schrecksbach - Eintritt frei!

Statistisch gesehen ist das Rennen am Wochenende (11./12. Mai) in Schrecksbach schon der vierte Lauf zum HFM Motocross Hessencup 2019. Doch anders als bei den Rennen in Aufenau und in Laubus-Eschbach, wo nur einzelne HC-Klassen fahren, kommt nun zum zweiten Mal das „volle Programm“ mit allen Klassen wie beim glänzenden Auftakt-Wochenende in Schaafheim (13./14. April).

Da alle Klassen am Start sind - inklusive der Quads - gilt in vollem Umfang der Serienzeitplan (siehe unten). Am Samstag geht's auf dem „Rund am Bodenrain“ um 9.00 Uhr los mit dem Training der Senioren und Damen, dann MX2 bis 18 Jahre und Openklasse, Schüler bis 65 ccm, Schüler bis 50 ccm sowie Einsteiger/Hobbyklasse.

Der Sonntag beginnt, wie üblich, um 8.00 Uhr mit der MX2- und MX1-Klasse, dann Classic, Evo und Twinshock, danach die beliebten Quads, und die Schülerklasse bis 85 ccm.

Das Wetter soll am Samstag unbeständig werden, am Sonntag dann aber heiter bis wolzig bei weiterhin kühlen Temperaturen, so dass zumindest für den zweiten Tag gute Bedingungen für die Teilnehmer zu erwarten sind.

Die Strecke des MCS Schrecksbach im DMV „Rund am Bodenrain“ liegt an der B 254 in Schrecksbach zwischen Alsfeld und Schwalmstadt.

Für die - hoffentlich - zahlreichen Zuschauer und den Anhang der Fahrer die beste Nachricht: Der Eintritt Am Bodenrain ist an beiden Tagen frei!

ZEITPLAN:

[https://www.mx-hessencup.de/media/serien\\_zeitplan\\_2019.pdf](https://www.mx-hessencup.de/media/serien_zeitplan_2019.pdf)

ANFAHRT:

<https://www.mx-hessencup.de/tourdaten-2019/schrecksbach/>

INFOS:

<http://www.mcs-schrecksbach.de/mcs-schrecksbach.de/Willkommen.html>

STARTERLISTE Schrecksbach:

<https://www.mx-hessencup.de/fahrerlisten/veranstaltungs-starterlisten/schrecksbach/>

Mehr Infos zum HFM Motocross Hessencup: [www.mx-hessencup.de](http://www.mx-hessencup.de)  
Und auf Facebook: <https://www.facebook.com/MXHessencup/>